

Llega a Larache S. E. el Ministro del Ejército GENERAL VARELA

Larache, 30. — En avión, procedente de Sevilla, llegó el Excmo. señor Ministro del Ejército, General Varela, acompañado de su Estado Mayor.

Era esperado en el aeródromo de Aumara por el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos don Carlos Asensio, Excmo. señor Teniente General don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, Generales Excmos. señores Barrón e Infantes, Excmo. señor Secretario de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, Teniente Coronel señor Alonso, Comandante señor Faure y autoridades locales.

El General Varela, con su acompañamiento y personalidades que le esperaban, comieron en el Palaño, continuando S. E. el señor Ministro inmediatamente después, su viaje a Cabo Juby.

Las autoridades que habían recibido a su llegada al General Varela, regresaron seguidamente a sus respectivas localidades.

LA REGION DE DOVER ha sido bombardeada

por los cañones alemanes de largo alcance desde la costa francesa. Un mercante hundido al Noroeste de Irlanda

Londres, 30. — Las informaciones según las cuales la aviación italiana efectuó el lunes sus primeros ataques diurnos sobre Inglaterra, no han sido confirmadas todavía, sin embargo, en tre el gran número de aparatos había seis cuya nacionalidad no pudo ser identificada como alemana. — EFE.

Berlín, 30. — Un avión de bombardero ha atacado esta mañana en el Atlántico, al Noroeste de Irlanda a un buque mercante de cinco mil toneladas. El barco, alcanzado por varias bombas, se hundió rápidamente. — EFE.

Londres, 30. — Los cañones alemanes de largo alcance empleados en la costa francesa, han abierto fuego contra la región de Dover, a través del Canal.

El bombardeo fué iniciado por un

EL ENCUENTRO ENTRE EL DUCE Y EL FUHRER en su entrevista de FLORENCIA

Roma, 30. — Para salir al paso de las múltiples conjeturas que se han hecho en el extranjero acerca de los temas tratados por el Duce y el Führer en su entrevista de Florencia, en los círculos oficiales de Roma se declara que este encuentro ha sido uno de los más fundamentales y útiles para la acción del Eje y que pronto el mundo podrá ver sus consecuencias de orden militar.

Por otra parte, se señala que las conferencias entre los Jefes de las revoluciones fascistas y nacional-socialista, que cada vez son más frecuentes, muestran la absoluta solidaridad que existe en todos los terrenos entre

LA GUERRA EN GRECIA

Las tropas italianas han llegado a PHILASTONIS REPLEGANDOSE las fuerzas GRIEGAS

NO ES CIERTO QUE
HAYAN DESEMBARCADO
FUERZAS INGLESAS EN
GRECIA

Londres, 30. — Según las últimas noticias recibidas, los medios militares ingleses dicen que los principales ataques italianos en Grecia se producen a lo largo del litoral partiendo de Konistol. Los italianos emplean en este sector dos divisiones.

Las vanguardias griegas se han retirado y señalan la llegada de las tropas italianas a Philastonis. Hasta el momento los italianos no han utilizado divisiones blindadas. Según parece no han tomado todavía contacto con las posiciones griegas.

En otros sectores del frente se registran combates pesados, como por ejemplo en Kahavia, en la región de Florina. No se ha confirmado la noticia de que los italianos hayan desembarcado en Corfú; pero desde luego

se dice que no hay tropas británicas ni en Corfú ni en Creta. — EFE.

Londres, 30. — El Almirantazgo ha comunicado que han sido colocadas minas submarinas en las aguas griegas, desde el golfo de Patra al de Corinto. — EFE.

Belgrado, 30. — El diario "Brene" recibe noticias de Menekir, según las cuales el tráfico ferroviario entre Yugoslavia y Grecia ha sido cortado también en la línea que pasa por dicha localidad.

Desde la frontera se oyen los cañonazos. Sin embargo, las operaciones militares se ven dificultadas por fuertes lluvias y gran cantidad de nubes

bajas impiden el vuelo de la aviación. — EFE.

Roma, 30. — De fuente competente italiana se desmienten los rumores propalados en el extranjero acerca de los supuestos desembarcos de tropas inglesas en Salónica, Corfú y otras bases griegas.

También se señalan como desprovistas de todo fundamento, las noticias según las cuales, los griegos habían penetrado en Albania. — EFE.

Roma, 30. — El Ministro de Grecia ha pedido pasaporte al Gobierno italiano. El Ministro de Italia en Atenas, Grazi, continúa en su puesto; pero en vista de las circunstancias se ha decidido a proceder al canje del personal diplomático. — EFE.

El Rey de Bulgaria

en el discurso de apertura de las Cámaras, declara su adhesión a

LAS POTENCIAS DEL EJE

Sofía, 30. — La prensa expresa su aprobación ante el discurso del trono pronunciado por el Rey en la apertura de las Cámaras.

Los diarios señalan especialmente las declaraciones relativas a la política exterior de Bulgaria, fundada en la adhesión a las potencias del Eje. — EFE.

solo disparo; pero media hora después continuaron todas las baterías.

Según los informes recibidos en Londres no se han producido víctimas ni daños. — EFE.

CUARTO ANIVERSARIO DE AUXILIO SOCIAL

Once Instituciones inauguradas en Madrid. - 15.000 niños de hogares y comedores asisten a funciones infantiles. - En los Centros de alimentación infantil se reparten premios de lactancia en metálico a las madres. - Empieza el reparto de 30.000 prendas de vestir que han de repartirse solo en la Capital de España

Madrid, 30. — "AUXILIO SOCIAL" celebró ayer su 4.º aniversario, con hechos innumerables, inauguraciones a través de toda España, destacándose entre ellas las de la provincia de Jaén que emprende la recogida de mendigos con un hogar de clasificación, y un hogar en Linares con 500 plazas, y la de la provincia de Granada que inauguró ese sólo día 17 comedores infantiles.

En Madrid se celebró a las 10 de la mañana en la Delegación Nacional de "AUXILIO SOCIAL" una misa a la que asistió todo el personal de la obra. Ofició el Fiscal de la Diócesis de Madrid Alcalá don José Bueno Monreal. A continuación fué descubierto un azulejo de la Virgen de San Lorenzo, Patrona de Auxilio Social. En la ceremonia se leyó por el Asesor nacional, en cuestiones morales y religiosas don Pedro Cantero, la oración formulada de consagración.

A las doce, acudió a la Delegación Nacional de Auxilio Social, el Presidente de la Junta Política y Ministro de Relaciones Exteriores señor Serrano Súñer y el Ministro Vice-Secretario del Partido señor Gamero del Castillo, siendo esperados en la puerta por el Delegado Nacional de Auxilio Social y el Director General de la Beneficencia don Manuel Martínez Peña y Secretaria Nacional Carmen de Icaza.

En el Salón de Actos, saludó el Presidente de la Junta Política a los Jefes del Departamento de la Obra y visitó después la sala de Estadísticas y Exposición de labores populares de Talleres artísticos de Auxilio Social.

Asistieron Delegados Nacionales de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, de O. J. camarada

Sancho Dávila, de Sindicatos camara da Gerardo Salvador Merino, del S. U. camarada Guitarte, de Servicio camarada Mergeriana, Consejero Nacional Conde de Montarco y señor García Morano, Marqués de Vega de Anzó.

Fueron repartidos entre los ilustres visitantes, un libro editado por la Delegación Nacional, titulado "AUXILIO SOCIAL DESDE EL PUNTO DE VISTA RELIGIOSO Y MORAL".

Acto seguido, se trasladaron las citadas personalidades al Hogar de clasificación para niños mendigos, que empezó a funcionar esa misma noche. El señor Serrano Súñer inspeccionó los vehículos de tipo apropiado que llevan la inscripción de "Obra Nacional a la madre y al niño" y en los que unas enfermeras de Puericultura se dedicarán a la recogida de los pequeños mendigos.

El Hogar de Clasificación, con sus modernísimas instalaciones sanitarias, amplios dormitorios, duchas, salas de reconocimientos públicos, pabellones para clases y recreos y campos de juego, mereció la aprobación del ministro. Permanecerán en este Hogar los niños, durante 48 horas en que serán reconocidos médicamente, aseados y equipados de pie a cabeza.

Los niños verdaderamente necesitados, ingresarán en uno de los nuevos hogares destinados a una segunda etapa de observación y clasificación definitiva, que se encuentra situado en la calle del General Mola para los niños de 5 a 14 años, en la calle de Bocangel para los niños de la misma edad, y en Plaza de América Española para los niños hasta 5 años.

El Ministro y sus acompañantes (Pasa a la última página.)

Comisión Provincial de Subsidio al Combatiente

AVISO

Se advierte a todos los comerciantes e industriales de esta localidad, que habiendo sido por la Superioridad de clarado día festivo el próximo primer día de Noviembre, no habrá despacho de tickets en esta Comisión Provincial

Lo que se hace público para general conocimiento y puedan adquirir los tickets necesarios en el día de hoy.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 30 de octubre de 1940.

El Jefe provincial.

AVISO

Dispuesto por la Superioridad que a partir del día 1 del próximo mes de Noviembre, se ponga a la venta el nuevo modelo de tickets del Subsidio al Combatiente, único para Península y Plazas de Soberanía de Marruecos, se hace público por medio de este aviso para general conocimiento y efectos consiguientes de los Industriales, Comerciantes y de todos los de más dueños de establecimientos sujetos a este recargo; asimismo se hace saber que, para llevar a cabo extracción de tickets, será condición indispensable la presentación de la tarjeta-carnet, la que pueden recoger, con la debida antelación en las Oficinas de esta Comisión Provincial, en horas laborables, en cuya mencionada tarjeta se consignan el grupo y apartado a que pertenece cada establecimiento sujetos al recargo de que se trata, única variación que tienen los tickets nuevo modelo.

Si algún comerciante o industrial, en la fecha que se indica, tiene existencia de talonarios de tickets modelo antiguo, deben hacer en esta Entidad, la declaración jurada del número de ellos, sin cuyo extracto, no podrán ser entregados a los consumidores.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 24 de Octubre de 1940.

El Jefe provincial.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Jacinto Ochoa Ochoa, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

EDICTO

HAGO SABER: Que a partir de esta fecha y hasta el día 15 del próximo Noviembre, queda abierto el plazo de admisión de solicitudes para disfrutar de los beneficios médico-farmacéuticos durante el año de 1941.

Los impresos al objeto expresado, se facilitarán en el Negociado de Estadística en donde también se entregarán una vez rellenos y tanto lo uno como lo otro habrá de efectuarse en días hábiles y horas de oficina de las 17 a las 19.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 26 de Octubre de 1940.

JACINTO OCHOA.

AVISO

(SERVICIO DE AUTOBUSES AL CEMENTERIO)

Autorizada como en años anteriores la entrada en el Cementerio Católico de Santa Catalina durante los días 1 y 2 de Noviembre, se hace público por el presente para general conocimiento que ha sido montado un servicio especial de Autobuses a dicho lugar, que transportarán viajeros desde la Glorieta del Teniente Coronel Ayuso, al precio de 0,25 pesetas el trayecto de ida o de vuelta, desde las 7 de la mañana.

Ceuta 30 de Octubre de 1940.

El Alcalde, Jacinto Ochoa.

OIDO, NARIZ, GARGANTA
Doctor Piédrola

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65.

Ceuta

4.º ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE AUXILIO SOCIAL

DIVERSOS ACTOS CELEBRADOS EN EL DIA DE AYER

Según ya habíamos anunciado, en el día de ayer se celebró con gran solemnidad el IV aniversario de la Fundación de la gran obra.

El primero de los actos fué la celebración en el Santuario de la Virgen de Africa, a las 3,30 de una solemne misa de Comunión general, en la que tomaron parte la inmensa mayoría de los acogidos a la benemérita institución.

En representación del Ilustrísimo señor Alcalde se hallaba en el templo el gestor, señor González Rozas, así como el Secretario del Ayuntamiento señor Meca, Delegado Local de Auxilio Social, Jerarquías del Movimiento, representaciones militares, civiles y eclesiásticas, así como de entidades del Estado y Municipio.

Por el asesor de Religión y Moral de Auxilio Social, Reverendo Padre Artola, fué pronunciado con gran elocuencia un fervoroso del acto poniendo de relieve la gran obra que viene realizando la benemérita institución.

DESAYUNO

Los niños concluido el acto religioso, se dirigieron a sus respectivos comedores, en donde les fué servido un espléndido desayuno consistente en chocolate con bollos de leche, yendo al comedor de Lope de Vega los asistidos en la Cocina de Hermandad y todos los niños acogidos en el de Ben-zú, así como los del Hogar de Nuestra Señora de Africa, acompañados estos últimos por dos Madres de la Comunidad que dirige el Establecimiento.

ALMUERZO

A las 12,30 fué servida en todos los comedores una comida extraordinaria, compuesta de una bien condimentada paella con carne, cerdo con tomate de segundo plato y como postre plátanos.

Visitaron todos los comedores que funcionan en Ceuta, el Ilmo. señor Alcalde don Jacinto Ochoa, gestor municipal señor Ibáñez, Secretario particular del Alcalde señor Durán, Secretario del Movimiento camarada Trujillo, Delegado Local de A. S. camarada Matías y camarada Orozco.

El Ilmo. señor Alcalde hizo un do elativo de alpagatas, que serán reparadas entre los niños en el día de hoy.

En el comedor de Hadú, firmaron en el Libro de Oro, todos los visitantes.

GRAN FUNCION EN EL CERVANTES

A las 3 de la tarde se celebró una función en el Cervantes.

Asistieron todos los niños acogidos a A. S., incluso los del Comedor de Castillejos, así como los que reciben cuidados en la Cocina de Hermandad.

Ocupaban palcos y plateas, el Alcalde de la ciudad y Jefe del Movimiento, un representante del Gobernador militar de la Plaza y Jerarquías de Falange.

La Banda de F. E. T. y de las J. O. N. S., con su maestría acostumbrada inició el acto con una selecta sinfonía.

Por el Jefe Local del Servicio Nacional de Propaganda, camarada Aguilas Collantes, fué pronunciada una brillante alocución. Comenzó poniendo de relieve la generosidad del Empresario del Teatro don Antonio Delgado, que como en otras muchas ocasiones, ha cedido desinteresadamente el Teatro y las películas para que el hermoso acto pudiera celebrarse.

Puso de relieve con elocuentes palabras, la gran obra de Auxilio Social, que es justamente la que realiza con matemática exactitud las consignas del Caudillo Generalísimo Franco, lle-

vando a la práctica los elevados fines que en su delicada misión le fueron confiados, proporcionando bienestar a las familias modestas, con sus cocinas de hermandad, comedores de niños y otras diferentes instalaciones modelo de organización y comprensión.

Al celebrar su 4.º Aniversario, orgullosos pueden mostrarse los camaradas que dirigieron la organización, de que el éxito coronó su esfuerzo y que la consigna fué cumplida.

Finalizada la alocución fueron proyectadas varias interesantes películas cómicas y documentales que hicieron la delicia de los simpáticos espectadores.

Hubo una nota muy simpática; al aparecer en uno de los documentales la figura de nuestro invicto Caudillo, los pequeños, espontáneamente, prorrumpieron en vivas al Generalísimo Franco, aplaudiendo con frenesí. También dedicaron aplausos al Führer Hitler y Duce Mussolini en sucesivas apariciones en la pantalla.

Después de un intermedio musical, se procedió al reparto de juguetes, en tre los niños que más se han distinguido durante el año, por su buen comportamiento, asiduidad en la asistencia etc.

Para finalizar el acto, fueron interpretados los himnos de España y del Movimiento, que se escucharon en pie y brazo en alto.

Los gritos se dieron por el Ilustrísimo señor Alcalde y Jefe del Movimiento, siendo contestados por cuantos se hallaban en el Teatro.

COMIDA

A las 18,30 fué servida la segunda comida también extraordinaria, dándose con ello por finalizados los actos que con motivo del 4.º Aniversario de la Fundación se celebraron en Ceuta.

Depositaria Especial de Hacienda de Ceuta

Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan.

De 11 a 13 horas. — Día 2 de noviembre. Retirados Guerra y Marina y Jubilados.

Día 4 de noviembre. — Montepío Militar y Civil y Remuneratorias.

Día 5 de noviembre. — Todas las nóminas.

Ceuta, 28 de Octubre de 1940.

El Depositario Especial de Hacienda.

TRABAJADOR

Cuida de que tu Empresario te inscriba en el Régimen de Subsidios Familiares.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

Al Imperio por el camino de la autarquía

RADIOMOTOR S. L.

ha emprendido ese camino.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 19.

CARTELERA

PARA HOY

De seis a una

Nuevamente se presenta ante nosotros el célebre detective

Sherlok Holmes

en su nueva y emocionante aventura, titulada:

LA DAMA GRIS

que hoy UNICAMENTE se proyecta, en este cinema. No lo olvide:

LA DAMA GRIS

nuevas aventuras de

Sherlok Holmes

(Unico día de proyección)

UVAS DE ALMERIA

En el barco de la Compañía Naviera Aznar "Monte Altiube" han llegado ayer al puerto de Ceuta, 500 canastos de uva de Almería con un peso total de 18.945 kilos.

Estas uvas, han sido remitidas a Ceuta por orden de la Delegación Nacional de Auxilio Social, y serán repartidas para su consumo en todos los comedores de esta institución, tanto en la Zona del Protectorado como en las Plazas de Soberanía.

Como saben nuestros lectores, Auxilio Social inmediatamente después de ser hecha pública la disposición del Excmo. señor Ministro de la Gobernación sobre la obligatoriedad del consumo de la uva de Almería, tomó la decisión de adquirir 500.000 pesetas para sus comedores, y sin duda a ello es debido, esta importante remesa.

NOTICIAS VARIAS

SECRETARIO LOCAL DEL MOVIMIENTO

Ha tomado posesión de su cargo de Secretario Local del Movimiento, el camarada José Trujillo González.

El acto, aunque dentro de la sencillez, revistió sin embargo, gran solemnidad.

JUEZ MUNICIPAL

Ha tomado posesión de su cargo de Juez Municipal de Ceuta, el culto Abogado, hijo de esta, don José María Trujillo Espinosa.

VIAJERO

Procedente de Madrid, ha llegado destinado a esta el Doctor, don Enrique Jarque Ros, acompañado de su distinguida esposa.

ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro particular amigo el activo empresario del Teatro Cervantes don Antonio Delgado, al que le deseamos mejoría.

Agradecimiento

La familia Hachuel, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, nos suplican hagamos patente su agradecimiento a cuantas personas asistieron al entierro de don Salomón Hachuel, así como a todas aquellas que les han hecho partícipes del sentimiento que les había producido, la inmensa desgracia que les aflige.

Ministerio de la Gobernación

Orden de 25 de octubre de 1940 por la que se regula el porcentaje de aportación por "día de plato único" en restaurantes, hoteles y similares.

La aportación obligatoria denominada "Día de Plato Único", regulada por la Orden de 11 de noviembre de 1936, en cuanto a hoteles, restaurantes y establecimientos análogos, viene girándose en cuantía de un 50 por 100 del importe de las comidas servidas con minuta o a la carta en los restaurantes y casas de comidas, y con un 40 por 100 sobre las pensiones completas en los hoteles y similares, gravándose así deficientemente los primeros y desproporcionadamente los segundos, por incluir en la pensión completa el servicio de habitación, tan alejado éste, en su significación, de la idea que prescribió la creación del "Día de Plato Único".

En su consecuencia, desaparecidos ya los motivos que aconsejaron aquella forma de recaudación y conocidas ya, por virtud de los trabajos de revisión de la Dirección general de Turismo, los porcentajes diferenciales entre las habitaciones y las pensiones aliménticias, este Ministerio se ha servido disponer:

Artículo único. Provisionalmente, a partir de 1 de noviembre próximo y hasta tanto se dicte disposición general que regule en todas sus partes la aportación denominada "Día de Plato Único", se modifica el artículo primero de la Orden del Gobierno general del Estado de 11 de noviembre de 1936, en el sentido de que los restaurantes, comedores y establecimientos análogos que sólo sirvan comidas con minuta o a la carta, contribuyan con el 60 por 100 del importe de cada comida suelta, y los hoteles, fondas y demás establecimientos similares aportarán el 50 por 100 sobre la pensión alimenticia de los huéspedes, quedando sin gravar el precio de la habitación.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 25 de octubre de 1940. — P. D., José Lorente.

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

Cargue sus baterías bobine sus dinamos repare su radio

en **RADIOMOTOR S. L.**

Mutua de Agentes Comerciales de España

Clavel, 7. - Madrid

ANUNCIO DE EXTRAVIO

Habiendo sufrido extravío la Póliza n.º 1208 sobre la vida de D. Luis Moyano Becerra, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparece como beneficiaria.

Madrid 16 de Octubre de 1940. — El presidente, Antonio Belda.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

SE COMPRAN toda clase de muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez. Falange, 23. Ceuta.

CABALLERO solo, desearía pensión completa en familia. Razón en Canalejas 5 (La Afortunada). LARACHE.

VENDO máquina escribir oficina, nueva 650 ptas. Calvo Sotelo, 26, cuarto.

Información de Tetuán

TETUAN EN EL ANIVERSARIO DE

Auxilio Social

Los niños pobres de Tetuán vivieron ayer un día jubiloso. Sus pequeños corazones brincaron gozosos, una vez más, incorporados fundamentalmente, con la verdad de su inocencia, a las verdades claras de nuestro Movimiento nacional sindicalista, por obra y milagro de esta organización modelo, tan humana y tan falangista: Auxilio Social.

Se conmemoraba el cuarto aniversario del primer comedor infantil, fundado en Valladolid, esta institución magnífica de la Falange, que nació sin recursos pero con entusiasmo inigualado, con fuertes brazos extendidos a los de la España Nacional, en pleno hervor de la guerra, que mitigó hambres, y amortiguó frios y enjugó lágrimas. Auxilio Social, bandera blanca de consuelo y guión humanísimo de los nuevos estilos de hermandad. Auxilio Social, de raigambre, español, campeón sobre la desdicha.

Desde muy temprano voltearon ayer campanas para los pequeños acogidos. Una misa solemne, con asistencia de las Jerarquías y numerosa grey escolar. El desayuno luego, comidas extraordinarias, función de teatro en el local recogido y amable de Acción Católica. Cada uno de estos actos figurarán en reseñas independientes. En este preámbulo, que quiere ser un homenaje de admiración y aplauso a la maravillosa organización, tan acertadamente orientada en Marruecos, y enraizada tan profundamente, solamente queremos recoger de un modo rápido, como una bella visión ingenua, la alegría de los niños, la gratitud grande de sus corazones pequeños, que es el mejor y más hermoso homenaje para Auxilio Social, la más firme promesa de que en la España nuestra, la nueva España, serán indestructibles, inalterables, perennes, estos actos de amor al desvalido, como lazos de sonrisas que tienen fuerza de acero...

Es la verdad clara, esperanzada en un futuro mejor, por obra y milagro de la organización blanca, puramente falangista.

MISA EN EL TEMPLO DE NUESTRA SEÑORA DE LAS VICTORIAS

A las ocho y media de la mañana estaban en el templo de Nuestra Señora de las Victorias todos los niños de los comedores infantiles, del Hogar Infantil, Guardería y Comedores de Tetuán, en número de seiscientos. Con profundo silencio y recogimiento oyeron la Misa, durante la cual el Rvdo. Padre Brazales les dirigió una sentida plática sobre los deberes que como españoles y cristianos les incumben con la Patria y con Dios.

A continuación se hizo desde el púlpito por el citado Superior de la Misión Católica la consagración a la Patrona de Auxilio Social Nuestra Señora de San Lorenzo.

Fué un acto emocionante. A continuación les fué servido un succulento desayuno en los comedores infantiles.

A ambos actos asistieron los Ilmos. Sres. Interventores Regional, comandante Trujillo, presidente de la Comisión de la Acción Benéfica Social, el local, comandante Jiménez Benhamou, Secretario provincial del Movimiento, señor Pavia, jerarquías de Falange y otras personas.

ALMUERZO EXTRAORDINARIO

A las doce y media y con la asistencia de las mismas autoridades y jerarquías les fué servido un almuerzo extraordinario, reinando la mayor animación y alegría entre los pequeños.

La rondalla sindical amenizó el acto con extraordinario gusto.

La comida consistió en huevos con mayonesa, carne con patatas y plátanos.

LA FUNCIÓN INFANTIL

Bellísimo y extraordinario aspecto presentaba el salón de actos de la Misión Católica.

Todos los niños antes citados, en número superior a seiscientos llenaban completamente el local. Este se halla ba exornado con banderas del Movimiento Nacionales.

Amenizan el acto las rondallas de Sindicatos y la orquestina de Acción Católica. Presiden el Ilmo. señor Interventor Regional, comandante Trujillo, acompañado de los Sres. Interventor Local, Rvdo. Padre Brazales, Superior de la Misión Católica, Jerarquías de distintos servicios de Falange entre las que se contaban las de Auxilio Social.

Comenzó el acto con la interpretación del himno Oramendi, escuchado por todos brazo en alto.

A continuación el Delegado Provincial de Auxilio Social, señor González de Lara desde el escaño pronunció un elocuente y patriótico discurso, cuyo texto lamentamos no poder publicar por falta de espacio.

Las últimas palabras del orador fueron acogidas con una salva de aplausos. Seguidamente con un entusiasmo sin límites se cantó el "Cara al Sol".

Después dió comienzo la función infantil por el cuadro de la Acción Católica. Este conjunto del que otro día nos ocuparemos con más amplitud, trabajó esplendidamente. El juguete cómico puesto en escena, derroche de ingenio y admirablemente interpretado, gustó muchísimo, así como los intermedios musicales que fueron con ardor aplaudidos.

Los pequeños pasaron un admirable rato.

Terminada la función, se entonó el Himno Nacional y a continuación desfilaron hacia los comedores de Auxilio Social donde se les sirvió cena también de carácter extraordinaria.

Fué una jornada intensiva, y de perfecta organización, buen gusto y acierto.

¡COMPRO...! ¡VENDO...! ¡REPARO!

Motores y maquinaria nueva y usada para toda clase de industrias.

PROYECTOS Y PRESUPUESTOS:

INDUSTRIA ELECTROMECHANICA

WALTER HAUG, ING.

Calle Consul Morphi, 14

TETUAN

DOCTOR GONZALEZ - HABA GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1 Teléfono, 283. - CEUTA

En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños. Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje. Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501. Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

Tintorería La Catalana

Tiene establecida una sucursal en Larache en la calle Canalejas número 5. (La Afortunada).

Se tiñen y limpian trajes de caballero y señora con garantía absoluta. Puntitud y esmero en todos los trabajos.

Hospital Militar de Larache

Hasta las diez horas del día 6 del próximo mes de Noviembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo de talle se halla expuesto al público en las tabillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 24 de Octubre de 1940. Por la Junta Económica. — El Teniente Secretario, Angel Perea. — Rubricado.

V.º B.º El Presidente, Isidro Muñoz. — Rubricado.

Boletín Oficial



DEL ESTADO

Madrid, 30. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado: Decreto por el que cesa en el cargo de Secretario del Gobierno de la nación, don Ramón Serrano Suñer.

Decreto por el que se nombra Secretario del Gobierno de la nación a don José Ibáñez Martín, Ministro de Educación Nacional.

Educación Nacional. — Decreto por el que se crea, dependiente de la Dirección General de Bellas Artes, la Comisaría General de Excavaciones, con la misión de proponer los planes generales de las que hayan de realizarse durante cada año y vigilar la ejecución de las mismas.

Decreto por el que se regula el régimen de selección del Profesorado en las Escuelas de Ingenieros civiles.

Agricultura. — Decreto nombrando Director del Instituto de Biología Animal a don Victor Caidor Gómez.

Decreto por el que se regula la distribución de las semillas seleccionadas de cereales y leguminosas.

A fin de conseguir la más rápida distribución de las semillas seleccionadas de cereales y leguminosas, existentes en el territorio nacional y aquellas que puedan producirse en lo sucesivo, se encomienda, al Servicio Nacional del Trigo, su distribución entre los agricultores.

Gobernación. — Orden por la que se fijan las condiciones que en lo sucesivo se exigirán para solicitar la inscripción en el registro oficial de periodistas.

No se podrá solicitar en lo sucesivo la inscripción en el Registro Oficial de periodistas, amparándose en los preceptos del artículo 16 de la Ley de prensa de 22 de abril de 1938.

Las solicitudes que a la publicación de esta orden se encuentren en tramitación en la Dirección General de Prensa, serán resueltas conforme a lo dispuesto en el citado artículo 16; pero a partir de esta fecha no se dará curso a ninguna solicitud de ingreso en el registro oficial de periodistas, que no vaya acompañada de certificado de aprobación de los cursillos a que se refiere el artículo cuarto de la orden de 24 de agosto del año actual.

Alemán: La aviación italiana ha participado en los ataques contra Inglaterra donde se ha arrojado centenares de miles de kilogramos de bombas

INGLES:

GRIEGO:

Contingentes de fuerzas italianas efectuaron ataques

Varios puertos alemanes han sido atacados por la aviación inglesa

ITALIANO:

Las tropas italianas han continuado su avance por territorio griego

ALEMAN

Berlín, 30. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Un buque de guerra que opera en aguas de ultramar anuncia el torpedeamiento de tres buques mercantes enemigos con un desplazamiento total de 18.400 toneladas. Los buques hundidos por este navío ascienden a cuarenta mil toneladas.

Un submarino ha hundido un gran mercante enemigo artillado, que desplazaba 10.500 toneladas.

También ayer las formaciones aéreas de combate han arrojado numerosas bombas contra Londres, alcanzando especialmente las inmediaciones de los West Indian Docks y la estación de Waterloo. Se observaron columnas de humo y nuevos incendios.

Fueron bombardeados con éxito otros objetivos militares situados en Inglaterra del Sur, el puerto de guerra de Portsmouth, así como un depósito de municiones en Great Yarmouth.

En las proximidades de Thamesha ven dos navíos fueron alcanzados e inmovilizados, desprendiéndose después del ataque espesas columnas de humo.

El Cuerpo de aviación italiano ha participado también en estas acciones.

Se ha incendiado por medio de bombas los cobertizos y hangares de varios aerodromos situados en los condados orientales en Gran Bretaña, habiendo sido destruidos sobre el suelo numerosos aviones. En el curso de la jornada se entablaron violentos combates.

Centenares de miles de kilogramos de bombas han sido arrojados de nuevo sobre Inglaterra, a título de represalia por los raids nocturnos. Se han provocado nuevos incendios sobre los muelles e instalaciones industriales de la zona oriental del país. También Liverpool, Birmingham y Coventry han sido atacados, así como los objetivos de importancia militar del Norte de Inglaterra.

Ha proseguido la colocación de minas en numerosos puertos británicos.

Protegidos por la noche los aviones ingleses han realizado incursiones sobre Bélgica y Holanda y el territorio del Reich. Como de costumbre sus bombas no causaron daños apreciables en los objetivos de importancia militar.

Seis adultos y dos niños resultaron muertos durante la destrucción de una granja aislada. En otras poblaciones resultaron varias casas de vecindad alcanzadas. Cierta número de personas, han sido muertas o heridas.

Las pérdidas totales del enemigo en la jornada de ayer, fueron cuarenta y siete aviones, de los cuales 19 fueron derribados en el curso de combates aéreos y 28 por la D. C. A. Los destruidos en el suelo. Falta siete aviones alemanes. — EFE.

GRIEGO

Atenas, 30. — Comunicado del Gran Cuartel General Griego, correspondiente al día de hoy:

"Durante la noche del 23 al 29 de Octubre, pequeños contingentes enemigos efectuaron varios ataques.

Por el día, considerables fuerzas enemigas han atacado utilizando artillería pequeña y pesada. Nuestros movimientos fueron ejecutados, según el plan previsto.

En Macedonia occidental la situación permanece estacionaria. La actividad aérea se ha desarrollado en pe-

ITALIANO

Roma, 30. — Comunicado número 145 del Gran Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas:

"Nuestras tropas continuaron su avance por territorio griego, venciendo la resistencia del enemigo.

En el Africa del Norte, incursiones aéreas enemigas sobre Bardia y Tobruk, causaron dos muertos y daños ligeros.

En el Africa oriental dos ataques efectuados por el enemigo con medios motorizados cerca de Tesenelli, fueron rechazados con ligeras pérdidas por nuestra parte.

Una incursión aérea enemiga sobre Assab causó daños ligeros, y dos víctimas." — EFE.

INGLES

Londres, 30. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Los arsenales y talleres de Alemania fueron los objetivos principales de los contingentes de bombardeo ingleses en la noche última. Fueron realizados fuertes ataques contra Kiel, Bremen, Hamburgo, Emden y Copenhague y contra los barcos en el puerto de Boulogne, provocándose incendios en las instalaciones petrolíferas de Hamburgo y Colonia.

Otros contingentes de nuestros aparatos atacaron los centros ferroviarios de Mannheim y Coblenza, un nuevo campo de aviación en Alemania, el territorio ocupado y numerosas baterías anti-aéreas.

Falta uno de nuestros aparatos." — EFE.

Después de la entrevista Este primer contacto entre

HITLER PETAIN

El armisticio, no es la Paz y Francia tiene contraídas grandes obligaciones con el vencedor...

(añadió el Mariscal)

Vichy, 30. — El Jefe del Estado francés, Mariscal Petain, ha pronunciado esta tarde una alocución, ante el micrófono dirigida al pueblo francés, en la que, entre otras cosas, dijo las siguientes palabras:

"Franceses: el jueves último he celebrado una entrevista con el Führer Canciller del Reich.

Este encuentro ha hecho esperanzas y ha originado también inquietudes. Quiero daros acerca de esta entrevista algunas informaciones. Este primer contacto de vencedor y vencido, constituye un primer paso para el resurgimiento de nuestro país.

Yo he aceptado la invitación de Hitler, sin que éste haya ejercido sobre mí, ninguna clase de presión.

Hemos examinado la forma de establecer una estrecha colaboración entre los dos países, colaboración que yo he aceptado en principio y cuyas modalidades serán discutidas posteriormente.

Quiero decir a cuantos aspiran a la salvación de Francia, que la suer-

(Viene de la primera página.) se trasladaron después al Hogar "Alto de los Leones" situado en la ciudad Lineal. Dos centurias de huérfanos acogidos en hogares de "Auxilio Social", "Batalla de Brumante" y "Ciudad Universitaria" con sus uniformes de flecha, le rindieron honores.

El señor Serrano Súñer, visitó las amplias y modernísimas instalaciones de estas nuevas instituciones, alabando especialmente los pabellones destinados a clases y campos de deportes, provistos de una gran piscina.

El Asesor en Cuestiones Morales y Religiosas, bendijo las instituciones que se inauguraban.

Las Centurias de niños, realizaron toda clase de ejercicios y marchas. Fueron a un magnífico Hogar destinado a niñas, situado en las inmediaciones de Madrid la casa de la Madre y del Niño, enorme edificio que contiene todo un núcleo de instituciones de protección a la maternidad y a la infancia, como son un centro de alimentación infantil, una guardería donde las madres trabajadoras dejan a sus hijos durante el día, un comedor para embarazadas y madres lactantes y un consultorio de maternología.

También visitó el señor Gamero el comedor para embarazadas y madres lactantes, institución modelo con 250 plazas, salas de cuna para niños mientras comen sus madres y parque infantil de la Plaza de Santa Bárbara.

Por último, fué visitado el comedor para diabéticos, "Fernando Primo de Rivera", en la calle Martínez Campos, cuyo funcionamiento fué explicado.

Doctor Luis López Somoza

Oculista y Medicina General

Luneta, 47

TETUAN

Este primer contacto entre vencedor y vencido es el primer paso para el resurgimiento de nuestro país"

Dijo Petain en su alocución de ayer

manos. He emprendido el camino de colaboración con honor para mantener la unidad de Francia, unidad de diez siglos.

Dentro de poco podré, pues, aliviar los sufrimientos de Francia, mejorar la suerte de nuestros prisioneros, disminuir los gastos de ocupación. Podrá igualmente hacerse más elástica la línea de demarcación y tener mayores facilidades para el abastecimiento del territorio.

El armisticio no es la paz y Francia tiene contraídas grandes obligaciones con respecto al vencedor, pero continúa siendo soberana y ésta soberanía le impone el deber de terminar con las divergencias de opinión y de criterio y reducir las divergencias en colonias.

Esta es mi política. Los Ministros son responsables tan solo ante mí y es a mí a quien juzgará la Historia.

Os he hablado hasta ahora como un padre. Hoy lo hago como un Jefe. Seguidme y confiad siempre en la...

do al señor Gamero por el Médico Director del mismo.

Se interesó extraordinariamente el Ministro por el funcionamiento de esta institución, que con su laboratorio y cocina dietética, está llamado a ser el primero de una serie de obras destinadas, no sólo a los totalmente desprovistos de medios económicos, sino a los económicamente débiles quienes por medios de desembolsos proporcionados a sus circunstancias de fortuna pueden disfrutar un régimen alimenticio apropiado a su dolencia.

Por la tarde, en casi todos los cines se dieron funciones infantiles gratuitas a las que concurren 15.000 niños de los asistidos en "Auxilio Social". En el Cine Monumental tuvo lugar un gran festival en el que tomaron parte los más afamados actores cómicos. Presidió el acto la señora de Serrano Súñer, Presidente de la Junta Política, con sus hijos a quien acompañaba la hija del Caudillo.

A las 5 de la tarde, las Jerarquías de la Delegación Nacional de "Auxilio Social" y una escuadra de los niños huérfanos se trasladaron al Escorial, para depositar una corona en la tumba del fundador de la Falange.

El Ministro Vicesecretario del Partido, presidió el acto.

Varios barcos y destructores han salido de Norteamérica con rumbo desconocido

Nueva York, 30. — Según Reuter han salido bajo órdenes secretas cinco destructores, diecisiete bombarderos y varios barcos de aprovisionamiento.

El Secretario de Marina, Snok, se ha negado a revelar su destino. — EFE.

Fecundidad sorprendente

En París una mujer dá a luz cuatro niños y una niña

París, 30. — "Le Petit Parisien" anuncia que han nacido cinco niños de un solo parto. Se trata de cuatro varones y una hembra. La madre había dado a luz un niño hace diez meses. De los hermanos quintuples ha muerto la niña. Los cuatro varones se encuentran con vida. — EFE.

Alcanzan a 15 millones de pesetas los daños causados por el temporal en Ripoll y término municipal

Barcelona, 30. — El Alcalde de Ripoll ha comunicado al Gobernador civil que los daños causados por las inundaciones en las viviendas y fábricas, situadas en aquel término municipal, alcanzan la cifra de quince millones de pesetas.

AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y Limpieza en seco

Tel. 688 y 866 :: :: CEUTA

Representante

bien relacionado en Droguerías lo desea Laboratorio en las principales plazas de España. Escribir referencias a UNIVERSO. Aparta de Granos 567 Barcelona.